



Modellbaufreunde Heiko Zedow und Mathias Kunze mit Mona Meister vom Kinderhospiz präsentieren stolz den Spendenscheck

18.12.2017 15:17 CET

IG-Modellbaufreunde-Ost initiieren Spendenaktion: Live-Verlosung eines Scania RC Trucks

Die IG-Modellbaufreunde-Ost sind eine Interessengemeinschaft aus dem Raum Leipzig und Umgebung, die sich mit dem Thema Funktionsmodellbau befassen. Sie bauen die unterschiedlichsten Fahrzeugmodelle im Maßstab 1:14 und stellen diese auf Veranstaltungen und Messen vor.

2017 baute Heiko Zedow (IG-Modellbaufreunde) einen ferngesteuerten Scania LKW mit Licht und Sound als Unikat, der am Ende des Jahres

zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz verlost werden sollte. Außerdem wurden zwei weitere Preise für diese Spendenaktion gestiftet. An der Verlosung konnte jeder teilnehmen, der mindestens 15 Euro spendete. Erst dann erhielt man einen Platz im Lostopf.

Modellbaufreunde aus Deutschland, Österreich und der Schweiz beteiligten sich an der Scania RC Truck-Spendenverlosung. Es wurde hierfür eigens eine Facebook-Seite erstellt und der Truck auf unterschiedlichen Veranstaltungen wie z.B. auf Modell-Hobby-Spiel Messe Leipzig gezeigt.

Anlässlich der Eröffnung einer Modellbau-Ausstellung im Heimatmuseum Kitzscher startete am 26. November, 14 Uhr die Live-Facebook-Truckverlosung. Die Ziehung der drei möglichen Preise übernahm Bürgermeister Maik Schramm.

Den Truck gewonnen hat schließlich Daniel Grummich, der gleich noch weitere 100 Euro zur Spendenaktion beisteuerte.

Am 13. Dezember besuchten Mathias Kunze, Ideengeber für diese Spendenaktion, und Modellbauer und Organisator der Verlosung, Heiko Zedow, das Kinderhospiz Bärenherz, um stolz einen Spendenscheck in der Höhe von 4.346,79 Euro zu übergeben.

(Videomitschnitte und weiterführende Informationen finden Sie unter: <https://www.facebook.com/pg/Scaniaspendentruck>)

Wir bedanken uns ganz herzlich für das außergewöhnliche Engagement bei der IG-Modellbaufreunde-Ost, ein bärenherzliches Dankeschön geht an alle, die gespendet oder zum Gelingen der Aktion beigetragen haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325